
Présentation historique de la Kinésiologie Instinctive

Je m’appelle Éric Fournier et j’ai créé la kinésiologie instinctive en 2013. En effet, depuis 2009 date à laquelle
j’ai obtenu ma certification, la kinésiologie est pour moi une passion avant d’être mon métier. Chaque séance
est unique et me nourris : l’humain, son corps, son esprit et son âme sont à la fois complexes et merveilleux,
voir même magique ! 

Mais ne nous trompons pas, rien n’est dû au hasard, et lorsque nous interrogeons le corps, il y a toujours une
intelligence supérieure qui nous répond ! 
J’ai donc commencé à m’intéresser aux « ressentis » qui me venaient en séance, j’ai eu besoin de comprendre
d’où ils provenaient : était-ce de moi, de mon client, de mes anges, de mes guides, d’entités... ? 

Les rencontres avec les concepteurs de cette discipline et le test musculaire ont été, pour moi, une immense
révélation.
J’avais enfin trouvé un outil, simple, fiable et accessible qui me permettait de faire la part des choses entre les
messages que je recevais, des projections, des prémonitions et des réactions de mon mental et/ou de mon égo.
Le test musculaire me permet aussi de savoir si l’information qui m’est donnée est « bonne » pour client c’est-
à-dire juste et adapté à cet instant.

Cet outil m’a également permis d’avancer sur mon chemin et sur ma quête de sens : qui suis-je vraiment ? 

Grâce à l’expérience de milliers de séances et tous les apprentissages faits au cours de ma vie  ; une seule vérité
est évidente pour moi : l’instinct ! 
Cette vérité provient du plus profond de mon être, de la conscience de toutes mes vies précédentes et de
toutes les générations d’hommes et de femmes qui m’ont précédée, de l’alignement de mon âme, de mon
esprit, de mon moi, de mon sur-moi, de mon inconscient, le tout en présence de mes anges et guides spirituels.

Mon instinct est le point lumineux à l’intersection de toutes ces lignes. C’est la somme de ce tout, intégré au
plus profond de mes cellules, de mon ADN, en lien avec les étoiles qui guident mon chemin : c’est aussi la part
divine qui est en moi, mon essence créative. 

De toutes les personnes que j’ai rencontrées, ce sont celles qui ont le plus d’instinct qui rencontrent les plus
belles réussites humaines.

Alors, comment le retrouver, se connecter à lui, savoir l’écouter et le faire grandir ? 

La Kinésiologie Instinctive est un enseignement pour se réaliser et faire de son instinct un outil de guérison,
d’équilibration, et de liberté afin de le réveiller jusqu’au divin pour écouter les neurones de son cœur.

L’instinct de survie échappe au côté « négatif » de la force… C’est le socle de notre dualité dynamique !!

https://ecole-kinesiologie-instinctive.fr/fr/post/formation/kinesiologie-instinctive-1

